

# MGV-Nachwuchs reist singend durch die Zeit

## Musicalaufführungen mit Tönchen und Tone Up

Mühlacker (pm) – Ihrem ersten richtig großen Auftritt fiebern derzeit die Mitglieder des Kinderchores Tönchen und des Jugendchores Tone up der MGV-Chöre Mühlacker entgegen. Unter Leitung ihres Chorleiters Martin Falk, der gleichzeitig auch Komponist der beiden aufgeführten Musicals ist, werden die beiden Chöre am Samstag, 29. April, und Sonntag, 30. April, zwei verschiedene Musicals im Umlandbau Mühlacker auf die Bühne bringen.

Außergewöhnlich: Die beiden Veranstaltungen nehmen direkten Bezug aufeinander. So beginnt der Kinderchor Tönchen am Samstag, 29. April, mit dem Musical „Die unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ – und der Jugendchor Tone up setzt die spektakuläre musikalische Geschichte tags darauf mit „Die Rückkehr der Zeitmaschine“ fort.

In „Die unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“ durchstößern ein paar Kinder einen alten Dachboden und entdecken dabei eine Zeitmaschine. Ihre Zeitreise führt in die Vergangenheit und die Zukunft.

In der Vergangenheit entdecken die Kinder den Wilden Westen. Sie landen im Mittelalter und reisen weiter zu den Alten Griechen. In der Zukunft lernen sie eine voll automatisierte Welt kennen, gesteuert von einer „Koch-Wasch-Bügelmaschine“.

Die Fortsetzung „Die Rückkehr der Zeitmaschine“ spielt 70 Jahre später. Die Kin-

der von damals sind mittlerweile selbst im Greisenalter. Eines der damaligen Kinder hinterlässt seinen Enkeln eine geheimnisvolle Kiste, von der niemand weiß, was sich darin befindet. Neben Süßigkeiten und alten Briefen stoßen die Kinder auf etwas Interessantes: das Tagebuch ihrer Oma. Beim Stöbern finden sie die Schilderungen über die „Reise mit der Zeitmaschine“ und beschließen, die Maschine zu suchen...

Werden sie die Zeitmaschine finden, und wie bringt man sie zum Laufen? Diese und viele weitere knifflige Probleme müssen die Kinder lösen.

Die Säulen des Musicals sind auch diesmal wieder viele wunderbare Songs, die teilweise solistisch, durch Kleingruppen oder den gesamten Chor vorgetragen werden. Gefühlvollen Balladen stehen rockigen und fetzigen Popsongs gegenüber, und selbstverständlich wird auch gerappt.

\*

**Die Aufführungstermine:** „Die unglaubliche Reise mit der Zeitmaschine“, Kinderchor Tönchen, am Samstag, 29. April, Beginn 17 Uhr, Einlass 16 Uhr, im Umlandbau Mühlacker. „Die Rückkehr der Zeitmaschine“, Jugendchor Tone up, am Sonntag, 30. April, Beginn 17 Uhr, Einlass 16 Uhr, im Umlandbau Mühlacker.

**Kartenvorverkauf:** Shell-Tankstelle Beier, Lienzinger Straße, und im TUI-Reisecenter, Bahnhofstraße. Außerdem im Internet unter <http://www.iph.org/mgv/> oder unter Telefon 07041/43091.



Erster großer Auftritt: Der Kinderchor „Tönchen“ der MGV-Chöre Mühlacker zeigt ein spannendes Musical.

Foto: Archiv